



Samerberg stark in Aschau vertreten

Beitrag

Mit insgesamt 40 Mann war die Gebirgsschützenkompanie Samerberg unter der Leitung ihres Hauptmanns Fritz Dräxl beim Patronatstag der Bayerischen Gebirgsschützen in Aschau i. Chiemgau vertreten. Leider konnte wegen des Wetters der Gottesdienst nicht im Freien stattfinden, auch der Festzug fiel ins Wasser. Dennoch war es für die Samerberger und alle 4.000 aus Bayern gekommenen Gebirgsschützen ein schönes Gemeinschaftserlebnis im Festzelt.

Fotos: Rainer Nitzsche – Samerberger Gebirgsschützen im Festzelt von Aschau







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Gebirgsschützen
5. München-Oberbayern
6. Samerberg
7. Weitere Umgebung